

# *Díaz-Canel s'entretient avec le ministre saoudien du Tourisme*

---



La Havane, 19 mai (RHC) Cuba et le Royaume d'Arabie Saoudite ont réaffirmé aujourd'hui leur volonté de continuer à travailler pour le renforcement des relations bilatérales, en particulier les liens économiques, commerciaux et de coopération dans les domaines d'intérêt commun.

C'est ce qu'a déclaré aujourd'hui sur son compte Twitter Miguel Díaz-Canel Bermúdez, premier secrétaire du Comité central du Parti communiste de Cuba et président de la République, après avoir tenu une réunion avec Ahmed Aqeel Al Khateeb, ministre saoudien du Tourisme et président du conseil d'administration du Fonds saoudien pour le développement (SFD).

"J'ai rencontré le ministre du Tourisme du Royaume d'Arabie saoudite, Ahmed Aqeel Al Khateeb. Nous avons constaté notre volonté de continuer à travailler au renforcement des relations bilatérales, en particulier des liens économiques, commerciaux et de coopération dans des domaines d'intérêt commun".





Le dialogue a eu lieu dans le cadre d'une réunion entre Ricardo Cabrisas, chef du ministère du commerce extérieur et de l'investissement, et la délégation saoudienne. (Source ACN)

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/323175-diaz-canel-sentretient-avec-le-ministre-saoudien-du-tourisme>



**Radio Habana Cuba**